



Le Mont, 27 mai 2024

Au Conseil Communal du Mont-sur-Lausanne

POSTULAT 'MONT BEACH VOLLEY'

Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs les conseillères et conseillers communaux, Madame la syndique, Madame et Messieurs les municipaux.

Le Beach Volley connaît depuis quelques années un succès et une popularité en forte croissance dans notre région pendant la belle saison. Comme sport de plein air, le Beach Volley permet de réunir joueurs et spectateurs de tous âges autour de terrains recouverts de sable pour des moments sportifs et conviviaux. Les terrains de Lausanne Vidy sont connus loin à la ronde depuis longtemps et depuis cette année la commune de Cheseaux a mis en place deux terrains permanents sur le site scolaire de Derrière-la-Ville avec depuis une belle fréquentation.

Notre commune compte parmi ses sociétés locales un club de volleyball en salle très actif qui réunit une centaine de joueurs répartis dans trois équipes féminines, trois équipes masculines et une équipe mixte de volley détente (<https://www.vbclemont.ch>). Après discussion avec son président, le VBC Le Mont verrait d'un très bon œil la mise en place d'un ou deux terrains de Beach Volley au Mont et serait prêt à participer activement à l'organisation d'activités et aussi à l'entretien des terrains.

Le postulant et l'Alliance montaine sont d'avis qu'un ou deux terrains de Beach Volley complèteraient très bien l'offre sportive et sociale sur l'esplanade du Châtaignier ou, pourquoi pas, dans le futur quartier du Mont Centre. Le côté spontané, populaire et informel du Beach Volley permettrait à n'en pas douter à un large public montain de se retrouver pendant les soirées d'été et le week-end d'abord sur et autour d'un terrain pour quelques sets, puis poursuivre la soirée autour d'une bière au Biergarten par exemple. Nos élèves pourraient aussi sans doute profiter de cette activité durant la semaine dans le cadre de leurs périodes de sport.

Ce postulat demande à notre Municipalité d'étudier l'opportunité et la faisabilité de mettre en place un ou deux terrains de Beach Volley de préférence sur l'esplanade du Châtaignier ou à un endroit accessible à tous afin de compléter l'offre sportive de plein air sur l'espace public de notre commune.

Au nom de l'Alliance Montaine,

Jean-Pascal Blanc et consorts